

GOLD HILLS 通信

令和2年 10月 vol.10

編集者 大野大地 横山光利 鈴木真一郎

ついこないだまでは暑くて寝苦しい夜でしたが、今では毛布を押し入れから出してこないと寝られない気温にまで下がってきていますね。

ゴールドヒルズでも、10月よりエアコンを『暖房』の設定に切り替えています。季節の変わり目ですので、風邪などに気を付けたいですね。

例年この時期はインフルエンザ注意喚起のポスターなどをよく見ますが、今年はコロナウィルスがあるので特に気を付けなければいけないと感じています。

そのため、いつもより少し早めに入居者様と職員の予防接種を行うことにしました。

引き続き、皆様からのご協力とスタッフ一人一人の心がけをもって乗り越えていきたいと考えております。

何卒宜しくお願い致します。

ホーム長 横山 光利

イベントコーナー

今月は

1. 映画観賞会
 2. 9月誕生日会&ボーリング大会
 3. テイサービス主任
 4. 敬老会
- をお届けします

1. 映画観賞会



8/29
今回は「嵐を呼ぶ男」を上映。「裕次郎〜」

2. 9月誕生会&ボーリング大会



9/13 GHボーリング大会。皆様真剣&興奮。9月誕生日の方おめでとございました

3. テイサービス主任



テイサービスの川原田主任(写真左)。惜しまれつつ、11月オープン予定のBODY桑園店へ異動となりました。お疲れ様&がんばれ。

2. 敬老会



9/20 お昼にお寿司を食べ、午後からはボランティアさんによる民謡の生演奏。生の歌声。皆様楽しまれていました。



レッツ脳トレ！ 難読地名クイズ 北海道編



セラビードッグ
りぼんちゃん

梨野舞納

ヒント: 岩内郡共和町、堀株川(ほりかっぶがわ)下流の字名です。

河川名としても認知されています。

* 今回の問題も知っているあなたは北海道通!

答えは来月号にて!!

9月号の答えは、「あんたろま」です。国道39号線沿い上川郡愛別町にある集落。駅もあるので、鉄道ファンにもおなじみの地名です。ですが、現在安足間は、住所としては愛別町愛山(あいざん)になっており、住所表記からは消えています。まだまだ続きます! 次回もお楽しみに!!

平岸までしよ

～平岸のこと、皆様のためになる情報をお届け～

平岸の歴史

今回から数回にわたり、Gold Hills 平岸のある豊平区平岸の歴史を紐解いていきたいと思います。

まずは「豊平区」について。札幌市豊平区の開祖は、

志村 鐵一（しむら てついち）という人物です。1857年に江戸幕府によって、銭函から千歳、勇払への札幌新道が開拓されました。その際現在の豊平区3条1丁目辺りに旅行者の休憩所や宿泊施設が建てられました。そして通行屋の番人になったのが札幌市内に始めて移住した和人の1人とされる志村鐵一という人物です。このことから、**豊平区の始まりは豊平川沿いにある豊平3条と言えるでしょう**

続く・・・



各部署イマの取り組み



皆様こんにちは！リボンリハ&スパセンター平岸(デイサービス)です。私達は、通っていただく皆様の生活に必要な運動や入浴、楽しみをご提供させていただいております。

楽しみと言えばイベント！ポッチャ大会や座って出来るエアロビクス、ゴムチューブを使った体操、ボーリングなどを企画しています。楽しみながら適度な運動ができ、運動が苦手な方にもおすすめです！

職員紹介コーナー

『リボン定期巡回センター』の武田です。

平成30年10月に入社しました！

趣味は将棋・美味しい物を食べ歩きです！

将棋は小学校の頃から現在に至るまで続けており、高校では将棋部部長を務め、近々段位取得を予定しています。

休日は美味しい店を食べ歩きのたり楽しみ大満喫しています。

そして、特に好きな食べ物はカレー！カレーは飲み物と思っています。

皆様が安心・安全に生活できるよう日々努めて参りますので、今後ともどうぞよろしくお願い致します。

